
Деньги вперед
К тезисам президента у курирующего 
строительный блок вице-премьера Марата 
Хуснуллина были готовы конкретные меры 
с цифрами:
 5,5 триллиона рублей предлагается 
выделить на пятилетнюю комплексную 
программу «Строительство», еще 2 трилли-
она – на стимулирование развития инфра-
структуры в России;
 триллион рублей предлагается потратить 
на расселение «свежего» аварийного жилья, 
признанного непригодным для жизни 
в 2017–2021 годах;
 1,2 триллиона рублей правительство пред-
лагает пустить на пятилетнюю программу 
модернизации инфраструктуры ЖКХ; 
 ниже 7 % может быть уменьшена льготная 
ставка по ипотеке при необходимости (банки 
уже начали принимать заявки под 6,7 %. – 
Прим. ред.). 

Сделаем в России
Одна из главных проблем индустрии 
стройматериалов – сильная зависимость от 
импортного оборудования. Например, рос-
сийские кирпичи и саморезы делают исклю-
чительно иностранные станки. Большинство
тяжелой техники на стройплощадках (само-
свалы, экскаваторы и другие необходимые
машины) также произведено за рубежом. 
В правительстве понимают это, и в рамках 

стратегии развития строительной отрасли 
предусмотрены стимулы для развития 
отечественных заводов стройматериалов, 
с тем чтобы нарастить их производственные 
мощности и увеличить объем. Это, в свою 
очередь, позволит строить больше, несмотря 
на санкции. 
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С
троительная индустрия может стать 
локомотивом всей экономики. 
Эту мысль производители стройма-

териалов высказывали давно. Теперь их 
услышали, согласились и рассказали, как 
это будет реализовано. Вице-премьер РФ 
Марат Хуснуллин представил президенту 
стратегию строительной отрасли и ЖКХ 
до 2030 года.

Процесс пошел
Во-первых, планируется значительно уве-
личить объемы жилищного и инфраструк-
турного строительства. Во-вторых, жилье 
станет дешевле, покупать его будут охотнее 
и больше, новостройки станут закладывать 

Цикл замкнулся 

На Ачинском 
цементе 
модернизировали 
мельницу 

«Красивое 
и работает 
быстрее» 

«Атлант» представил 
новую версию 
мобильного 
приложения для 
сотрудников 

Никто не забыт 

22 июня на 
предприятиях 
холдинга прошли 
акции в память 
о погибших 
в Великой 
Отечественной 
войне

 Приоритеты стратегии – увеличение объема производимых в России строительных материалов и наращивание производственных мощностей

21 июня состоялось заседание президиума Госсовета РФ, посвященное развитию строитель-
ной отрасли и ЖКХ. Сказанное там излилось сладким бальзамом на души производителей 
стройматериалов.

Нам строить 
и жить помогают

С К А З А Н О  

Вячеслав Шматов, 
генеральный директор 
Евроцемента:

«Наша компания является крупнейшим поставщиком 
цемента на внутреннем рынке. При необходимости мы 
можем значительно нарастить объемы производства. 
Но чтобы цемент был востребован на рынке, требуется 
кратно увеличить масштабы строительства. Цементникам 
нужны долгосрочные правила, прописанные на 
законодательном уровне, и гарантированный спрос на 
продукцию».

целыми микро районами и комплексно 
(сразу со школами, детскими садами и бас-
сейнами). Это хорошие новости для заво-
дов, ведь теперь стране понадобится много 
цемента, металла и других ресурсов для 
большой стройки. 
Вот что сказал на Госсовете Владимир 

Путин:
 колоссальному потенциалу строительного 
комплекса мешает бюрократия, надо прове-
сти расчистку;
 необходимо сокращать сроки согласова-
ния всех этапов стройки;
 в период пандемии строительные ком-
пании поработали ударно, построив более 
92 миллионов квадратных метров жилья, 

в новые квартиры въехали более 4 миллио-
нов семей. В этом году необходимо сохра-
нить темпы строительства;
 расселение аварийного жилья нужно 
форсировать, ставить амбициозные 
задачи. Одновременно следует поэтапно, 
в 1,5–2 года, завершить строительство 
ранее замороженных объектов;
 ипотека сейчас становится сложнодо-
ступной для россиян, правительству и ЦБ 
поручено быстро снизить ставку льготного 
ипотечного кредитования до 7 %;
 надо вместе искать возможности, чтобы не 
терять темпы строительства на фоне огра-
ничений Запада, поддерживать производи-
телей стройматериалов.

ц и ф р а  

триллионов рублей – 
общий объем 
финансирования 
строительной отрасли до 
2030 года. Это позволит 
построить миллиард 
квадратных метров жилья 

160

Кстати
Национальный проект «Жилье и город-
ская среда» будет продлен до 2030 года. 
Это значит, что производители строй-
материалов – не в последнюю оче-
редь Евроцемент – будут загружены 
крупными госзаказами как минимум 
в течение ближайших восьми лет.

До 95 %  
россиян хотели бы улуч-
шить жилищные условия
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П
роект по модернизации 
работы печи обжига 
клинкера сухого способа 

на Мордовцементе перерос 
в нас тоящий симпозиум, на кото-
ром представители разных 
производственных участков высту-
пили с докладами. Каждый 
изложил свои соображения по 
оптимизации технологического 
процесса перед генеральным 
директором.

Начальник горного цеха Сергей 
Бочкарев представил доклад 
о повышении эффективности 
добычи мела. Начальник цеха 
обжига клинкера Виталий Архипов 
рассказал о возможностях улучше-
ния обжига. Ведущий инженер по 
надежности Юлия Сусева пред-
ставила предложения по повы-
шению эффективности плановых 
и внеплановых ремонтов. Главный 

механик Дмитрий Злобин описал 
способ повышения производитель-
ности дробилки BEDESCHI. Этот 
проект уже реализован – механик 
рассказал о его этапах и получен-
ном эффекте.

– Главная цель производствен-
ной системы – изменить культуру 
компании. Создать для сотрудни-
ков условия, в которых они смогут 
не только комфортно и безопасно 
работать, но и ежедневно повы-
шать эффективность – свою 
и предприятия. Проекты, которые 
мы начали реализовывать на Мор-
довцементе, не только улучшают 
производственные и экономиче-
ские показатели, но и помогают 
сотрудникам мыслить масштабнее 
и профессионально расти, – уверен 
генеральный директор Мордов
цемента Сергей Марачков.

В
Белгороде знания 
20 машинистов 
больших и сложных 

механизмов проверяла 
солидная комиссия, 
состоявшая из генерального 
директора завода, главного 
технолога, главного 
механика и директора 
по управлению персоналом, 
а также начальников смен 
и руководителя отдела 
охраны труда. Сотрудники, 
как на настоящем экзамене, 
тянули билеты. Вопросы 
касались не только теории 
процессов, матчасти 
и повседневных обязанно-
стей – рабочим предлага-
лось рассказать и о дей  
ствиях в нештатных 
ситуациях. Белгородцы, 
к их чести, справились 
с самыми каверзными 
заданиями.

– Аттестация специали-
стов – не только проверка 
знания регламентов и нор-
мативов, документации, 
но и умения применять их 
в работе. Что в итоге являет
 ся залогом стабильной 
и качественной работы пред-
приятия, – уверен генераль-
ный директор Белгородского 
цемента Эдуард Андросов.

Проверка профессиональ-
ных знаний для 14 опера-
торов пульта управления 
из Воронежа (в компании 
его на космический манер 
прозвали ЦУПом) тоже была 
обставлена как настоя-
щий экзамен: комиссия, 
билеты, присвоение клас-
сов и надбавки к зарплате 
выдержавшим испытание 
(а выдержали все). 

– Подобные аттестации мы 
будем проводить ежеквар-
тально. Это возможность 
показать квалификацию 
и опыт, повысить статус 
в коллективе. Регулярная 
оценка деловых качеств 
сотрудников стимулирует 
их к повышению качества 
и эффективности работы, – 
рассказал директор по 
производству Воронежского 
филиала Николай Дидовец. 

Мельницы на замкнутом 
цикле обладают уникальными 
возможностями. За счет того, 
что мельничный сепаратор 
разделяет материал на мел-
кую фракцию для готового 
продукта и грубую фрак-
цию, которая отправляется 
на дополнительный помол, 
цемент приобретает опти-
мальный гранулометрический 
состав. Именно этот принцип 
«двойной очистки» обеспечи-

вает наибольшую прочность 
цементу. 

Раньше производством 
такого продукта, а точнее 
цемента под маркой ЦЕМ
I/42, «заведовала» только 
мельница № 7, ее перевели 
на замкнутый цикл еще 
в 2015 году. Но изза высокого 
спроса на высокомарочный 
цемент в одиночку «семерка» 
уже не справлялась. Поэтому 
в октябре 2021 года, когда 

«высокий» сезон закончился, 
«девятку» тут же остано-
вили – ей предстояла опера-
ция по модернизации. 

Она проходила на фоне 
жестких логистических проб
лем, ведь за окном бушевала 
пандемия. Некоторые нужные 
материалы задерживались 
изза закрытых границ, порой 
срывали сроки подрядные 
организации, которые также 
страдали от коронавирус-
ных ограничений. Но все эти 
сложности остались позади – 
в конце апреля этого года 
специалисты предприятия про-
вели пробный пуск «девятки». 
Он прошел идеально. 

Благодаря второй мельнице 
компания подошла к строи
тельному сезону в полной 
боеготовности: «девятка» 
и «семерка» обеспечивают 
нужные объемы, а качество 
выпускаемого цемента соот-
ветствует высоким ожиданиям. 
Клиенты будут довольны. 
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С О Б Ы Т И Я  И   Л Ю Д И  А К Т У А Л Ь Н О  

На Ачинском цементе успешно осуществлен перевод цементной мельницы помола № 9 
на замкнутый цикл. Благодаря грамотно проведенной модернизации мельницы стало 
возможным существенно повысить объем выпуска высокомарочного цемента.

Мели, мели, мельница!

В  Ф О К У С Е Р А З В И Т И Е

Печь под защитой Экзамен по 
мельницам сдали 

Грузовики: 
перезагрузка!

Нет проблем

Предполагается, что новые машины повы-
сят качество внутризаводских перевозок 
и сэкономят предприятию кучу денег. 
Незаурядные характеристики новой 
техники позволят перевозить 25 тонн 
груза за один рейс. Машины адаптиро-
ваны к российским погодным условиям 
и рвутся продемонстрировать чудеса 
маневренности и износостойкости. Теперь 
заводу не придется прибегать к услугам 
подрядчиков, а значит, затраты и себе-
стоимость готовой продукции снизятся. 
И это еще не все хорошие новости. В этом 
году автотранспортный цех Пикалевского 
цемента также пополнят новые бульдозер 
и погрузчик. Теперь любая производ-
ственная задача будет выполнена каче-
ственно и в срок. 

Метод «1*1» учит, как поэтапно решить 
любую возникшую проблему, в том числе 
и производственную. Для этого берется 
любая проблема и анализируется по 
методу 4М: Method (технологии), Machines 
(оборудование), Man (люди), Materials 
(сырье). Далее разрабатываются все воз-
можные гипотезы решения и затем каждая 
проверяется на практике. Эту бесценную 
технику и осваивали работники Оскол-
цемента под руководством тренера Олеси 
Андросовой. 

Выглядело это так. В теоретической 
части учебной сессии участникам расска-
зали о самом методе, который поможет 
справиться с проблемой любого масштаба 
и исключить ее возникновение в будущем. 
Затем участники в рабочих группах по 
пять человек применяли знания на прак-
тике. Например, решили конкретную 
производственную задачу: как снизить 
время простоя питателя бункера электро-
фильтра № 13. Решение заключалось в том, 
чтобы заменить шлюзовые питатели на 
двойную мигалку. Планируется, что это 
даст экономию не менее 1 240 000 рублей 
в год. 

Пикалевский цемент 
приобрел два современных 
самосвала SHACMAN. 
Водители холдинга уже 
потирают руки, ведь 
производители обещают 
настолько комфортные 
условия внутри кабины, что 
оттуда не захочется выходить. 

Начальники цехов и линейный 
персонал Осколцемента 
прошли трехдневный 
тренинг-практикум, 
основанный на решении 
проблем методом «1*1».

На Мордовцементе 
придумали, 
как улучшить 
эффективность работы 
печи обжига клинкера. 
Сотрудники будут 
защищать проекты 
по ее модернизации 
перед руководством. 
Ученую степень за 
это давать не будут, 
а премию – вполне.

Сотрудников Евроцемента настигла 
внеплановая аттестация. Поволноваться 
перед комиссией и тянуть билеты 
с вопросами пришлось операторам 
центрального пульта управления 
Воронежского филиала, а также 
машинистам мельниц и печей 
Белгородского цемента. 

Алексей Рубан,  
технический директор:

«В последние несколько лет доля за-
явок на высокомарочный цемент за-
метно возросла, сейчас она составля-
ет до 80–90 % от всей потребности 
потенциальных покупателей. За счет 
мельницы № 7 мы могли закрыть 
не более 55 % поступавших заявок, 
а с мельницей № 9 мы не только обе-
спечиваем потребность покупателей 
именно в этом продукте, но и рабо-
таем с запасом».

Кстати 
На Мордовцементе завершился первый этап программы 
«БСЛидер». Его участники также подготовили и защитили 
проекты по улучшению работы родного предприятия. Начальник 
цеха помола сырья Алексей Храмов придумал способ увеличить 
межремонтный интервал шламового насоса. Главный инже-
нермеханик цеха обжига клинкера Вадим Косынкин нашел реше-
ние, позволяющее снизить на том же насосе расход воды. Всего 
было подано семь разработок. 

ц и ф р а  

миллионов 
рублей было 
проинвестировано 
в перевод 
мельницы № 9 
на замкнутый цикл

430

  Цементная мельница помола № 9 после монтажа замкнутого цикла

  Заседание аттестационной 
комиссии Белгородского 
цемента

  Сотрудники 
Мордовцемента 
представили 
проекты перед 
руководством

  Обсуждение проектов в рабочей группе

  Новые самосвалы готовы к работе
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– Atlant – абсолютно новый продукт. 
Более того, это одно из первых в России 
корпоративных приложений, написанное 
на новой технологии Flutter, – расска-
зала Ольга Богомолова, лидер проекта 
 «Атлант».

Приложение теперь не просто более кра-
сивое, удобное и работает намного быстрее. 
Главное – в нем появилось несколько новых 
функций. Теперь вы сможете записаться 
на вебинар прямо с мобильного телефона, 
а также просмотреть записи уже прошед-
ших вебинаров – все они собраны в разделе 
«Вебинары». Обновили и новостную ленту: 
она стала удобнее, добавилась функция 
«сторис» – теперь вы точно не пропустите 
самые важные обновления. 

Как и раньше, книги и материалы, 
доступные в приложении, можно будет 
читать прямо на смартфоне. Библиотека 
приложения Atlant регулярно пополняется 
актуальной бизнес- литературой. Кстати, 
теперь у пользователей появилась возмож-
ность загрузить книги в формате pdf или 
epub прямо на телефон. И это, как говорят 
разработчики, только начало.

Л
юбовь, забота, внимание, чувство 
защищенности необходимы всем 
детям. А тем, у кого ограничены 

возможности, то есть особенным детям, 
они необходимы втройне. И еще им, как 
и всем людям, нужно время от времени 
веселиться и отвлекаться от трудностей. 

Площадкой фестиваля инклюзивного 
творчества «Здравствуй, лето!» стал Старо-
оскольский дом ремесел. Чего там только 
не было! И творческие номера, подготовлен-
ные самими особенными детьми, и мастер-
классы народных ремесел, и выступления 
детских музыкальных групп, и катание 
на роликах и гироскутерах, игры с анимато-
рами, раскрашивание лиц аквагримом.

Наши волонтеры играли с детьми в различ-
ные игры, водили хороводы, зажигательно 
танцевали, пели песни и читали стихи о лете 
и дружбе. Завершился фестиваль приятным 
сюрпризом – волонтеры вручили каждому 
ребенку сладкие угощения.

П Р О Г Р Е С С  

«Атлант» расправил плечи
Центр развития компетенций 
«Атлант» представил 
обновленное мобильное 
приложение. В нем можно 
будет просматривать сторис 
в ленте новостей, а также 
загружать и читать книги 
прямо с телефона.

Т В О Р И  Д О Б Р О

  На фестивале царила особенная, дружеская и душевная, атмосфера

  Дети 
наряжались 
в народные 

костюмы

Волонтеры из Совета 
молодежи и Рабочего совета 
Осколцемента приняли 
участие в фестивале 
для особенных детей 
«Здравствуй, лето!». 

Анна Панина, машинист грейферного крана, 
мама особенного ребенка:

«От имени родителей особенных детей 
выражаю сердечную благодарность ком-
пании Евроцемент, родному заводу, моим 
коллегам. Вы не оставляете своей заботой 
и вниманием наших деток и даете нам, 
их родителям, ощущение, что мы не одни, 
у нас есть поддержка.

На новогодние праздники Евроцемент 
передавал детям рождественские наборы, 
а теперь помог поучаствовать в таком 
замечательном фестивале. Дети весели-
лись, улыбались, отлично провели время, 
и видеть это – огромное счастье!»

– Мы выходим с минимальным набором 
нужных функций – MVP. Но до конца года 
будем обновляться почти каждый месяц, 
добавляя нужный нашим пользователям 
функционал, – уверена Ольга Богомолова.

В ближайшее время команда портала 
обещает добавить в приложение чаты 
и звонки, сообщества, контакты, а также 
полный функционал профиля пользовате-
ля. Хорошая новость есть и для новичков. 
Теперь зарегистрироваться в Atlant стало 
намного проще – это можно сделать прямо 
через мобильное приложение. Там же мож-
но пройти первичную авторизацию. Если 
вы еще не с нами, присоединяйтесь – мы 
вас ждем!

Скачивайте приложение Atlant прямо 
сейчас в AppStore и Google Play

Здравствуй, лето!

«A
тлант» – это образовательная и ком-
муникационная платформа, 
которая объединяет профессиона-

лов, заинтересованных в своем развитии. 
По сути – это единая цифровая среда 
коммуникаций для обмена информацией, 
знаниями и экспертизой между сотрудни-
ками различных бизнесов.

О новом мобильном приложении пользо-
ватели «Атланта» мечтали давно. Старое, 
появившееся еще до активного освое-
ния пользователями портала, уже давно 
перестало радовать своим функционалом. 
И вот, наконец, после нескольких месяцев 
напряженной работы команда анонсирует 
запуск улучшенной версии: 

Пользователи обновленного приложения получат свежие новости, мотивирующие статьи, возможность посещать вебинары, 
скачивать бизнес-литературу.
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Ф
инальный матч стал 
проверкой на 
прочность для 

давних соперников. 
В отборочном туре Липецк-
цемент не проиграл ни 
одной игры. Но команда 
предприятия «Отрада 
Фармз» также не получила 
ни одного поражения. Так 
что в финале нашим 
футболистам предстояло 
встретиться с серьезным 
конкурентом – в прошлом 
году они уступили именно 
«Отраде». Причина пораже-
ния тогда – отсутствие на 
поле ключевых игроков. Но 
в этот раз все было иначе…

Матч начался очень дина-
мично, но «размочить счет» 
ни одной из команд не уда-
валось – игра шла без явного 
перевеса. Судьи даже начали 
обсуждать, что делать, если 
счет так и не будет открыт, 
ведь по итогам прошедших 
игр обе команды набрали 
равное количество очков. 
Возможно, исход матча 
должна будет решить серия 
пенальти?

К счастью, прибегать 
к этой мере не пришлось – 
уже в первом тайме слесарь 
автоцеха Липецкцемента 
 Сергей Шишилов, который 
в прошлом году не играл 

из-за травмы, взял реванш 
и буквально расстрелял 
ворота соперников. Сергей 
принес команде три побед-
ных гола.

Футболисты «Отрады» 
пришли на матч с группой 
болельщиков, которые 
поддерживали своих гром-
кими звуками трещоток 
и яростным улюлюканьем. 
Но это не помогло им 
«размочить счет». Вратарь 
Липецк цемента, ведущий 
специалист по материаль-
но-техническому снабже-
нию Евгений Бражников, 
защитил ворота от всех атак 
соперников. 

22
июня в каждом цехе 
и подразделении 
Мордовцемента 

и Ачинского цемента 
почтили погибших воинов 
минутой молчания. Под 
звук метронома каждый 
молчал о своем, вспоминали 
родных, отдавших жизнь за 
победу. Активисты Рабоче-

го совета и Совета молоде-
жи, а также сотрудники 
предприятия с семьями 
22 июня вышли на улицы 
и зажгли свечи у памятни-
ков воинам. Кроме этого, 
все, кто не смог присут-
ствовать лично у мемориа-
ла, как дань памяти 
погибшим воинам зажгли 

в окнах квартир фонари. 
Многие дома озарились 
огнями, знаменуя собой 
единство памяти и скорби. 
Дети сотрудников, в свою 
очередь, поддержали акцию 
в социальных сетях 
и разместили в своих 
аккаунтах виртуальные 
свечи. 
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М Ы  П О М Н И М

Каждый год 22 июня, в День памяти и скорби, проходят мероприятия в память о погибших 
в годы Великой Отечественной войны. Сотрудники Евроцемента и Смикома поддержали 
всероссийские акции. На всех заводах холдинга зажгли свечи и возложили цветы в память 
о тех, кто не вернулся из боя.

Чтобы не было войны

  Сотрудники Мордовцемента зажгли свечи в память о павших на войне

  Команда победителей с заслуженной наградой

 Жаркие моменты матча

  Сотрудники Ачинского цемента 
возложили цветы

Н А Ш И  Л Ю Д И

С
ергей Байков – человек движения 
не только в спортивном, но 
и в профессиональном смысле. Он 

работает в головном офисе Евроцемента, 
в отделе методологии управленческого 
учета. Бюджетная система Hyperion 
Planning находится в состоянии непрерыв-
ной модернизации, так что и Сергею 
отставать не вариант.

А бегом он серьезно увлекся с конца 
2018 года. Начинал с беговых дорожек 
в тренажерном зале, потом захотелось 
простора, и Сергей перешел к пробежкам 
на улице. Дальше – больше: пробегал до 
400 км в месяц, заводил друзей среди 
бегунов, стал членом бегового клуба 
KorolevUltraClub. 

В 2019 году Сергею покорился первый 
марафон – 42 километра он пробежал за 
4 часа и 5 минут. 

Пережитый восторг вдохновил на даль-
нейшие достижения: в 2020 году был 
марафон в Казани (результат  Сергея – 
3 часа 10 минут), в 2021 году – 53 кило-
метра на забеге Golden Ring Ultra Trail, 
в 2021 и 2022 годах – два зимних мара-
фона «Дорога жизни», посвященных осво-
бождению Ленинграда от фашистской 
блокады. 

И вот в этом году Сергей решился 
выйти на максимальную дистанцию – 
100 километров, приняв участие в Sport 
Marafon Fest – забеге по пересеченной 
местности в Калуге. Старт состоялся 
в 22:45. Сергей бежал всю ночь и все 
утро – в общей сложности 12 часов 
и 34 минуты. Местность и правда ока-
залась с препятствиями – броды через 
речки, заболоченные участки, резкие 
спуски и длинные подъемы, колеи и т. п. 
Но после 95 километров у Сергея словно 
открылось второе дыхание. Он не только 
ускорился, но и нашел силы приободрить 
других бегунов. Радость спортсмена раз-
делили его родные, ожидавшие Сергея на 
финише. Жена и сын болеют за него на 
всех забегах, вдохновляя главу семейства 
никогда не сходить с дистанции.

Бегущий 
человек
Наш коллега Сергей Байков –  
практически супермен. Он 
пробежал 100-километровый 
сверхмарафон чуть более чем 
за 12 часов! 

Дмитрий Пятаев, 
главный инженер-энергетик 
Мордовцемента, активист Совета 
молодежи:

«Пока мы помним о ветеранах, 
их подвиги живы. По ним мы 
должны сверять свои замыслы 
и поступки, видеть в них само-
отверженный пример служе-
ния Родине. Мы, живущие се-
годня, обязаны свято хранить 
память о тяжелейших днях 
войны и обо всех погибших». 

Елена Сергеева, активист 
Совета молодежи Ачинского 
цемента:

«Память о войне – дань уваже-
ния подвигу народа. О войне, ее 
итогах и уроках нужно знать. 
Помня о ее жертвах и огром-
ном уроне, рассказывая своим 
потомкам, мы сможем уберечь 
нашу землю от бессмыслен-
ного и страшного повторения 
войны». 

Б Ы С Т Р Е Е ,  В Ы Ш Е ,  С И Л Ь Н Е Е  В Н И М А Н И Е ,  К О Н К У Р С

10
июля в России празднуют 
День рыбака. Мы уверены, 
что в Евроцементе и Сми-

коме любителей посидеть с удочкой 
у реки хватает. А что делает рыбак, 
когда поймает самую большую 
рыбу? Правильно – фотографиру-
ется с ней на память! Пришло время 
похвастаться уловом. «Наш вест-
ник» объявляет фотоконкурс «Рыба 
моей мечты». Присылайте 
свои фото с самой удачной 
рыбалки на электронную почту 
media@eurocem.ru. Не забудьте ука-
зать свое имя, должность и кратко 
опишите, что изображено на сним-
ках. В следующем номере мы под-
ведем итоги и опубликуем лучшие, 
по мнению редакции, фотографии. 

Липецкцемент выиграл всухую. «Отрада» не 
рада

Рыба моей мечты!

Спартакиада трудовых коллективов в Липецке оказалась 
триумфальной для нашей команды по мини-футболу. 
Липецкцемент не оставил соперникам шансов и победил со 
счетом 3:0!

 Сергей Байков поставил свой личный рекорд в беге


